



PRI acude al INE para impugnar la elección al Poder Judicial

Por Redacción / *El Independiente*

El grupo parlamentario del PRI en el Congreso acudió este lunes al Instituto Nacional Electoral (INE) para impugnar la elección del Poder Judicial, argumentando que fue una violación a los principios constitucionales.

En conferencia de prensa en la sede del INE, Alejandro Moreno, líder nacional del PRI, dijo que acuden al Instituto con pruebas para que Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación anule la elección judicial.

“Acudimos aquí al INE a presentar esta impugnación como ciudadanos porque conocemos la ley, porque tenemos claro de los alcances que nos da la Constitución para ejercer los derechos.

Venimos aquí como ciudadanas y ciudadanos mexicanos a presentar un JDC (Juicio para la Protección de los Derechos Político-Electorales del Ciudadano), claro en la ley, aquí en el INE, para que resuelva el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.

Lo hacemos con plena responsabilidad, con pruebas, con certeza, pero sobre todo con los argumentos de que tenemos la razón”, dijo.

“Nuestra impugnación se basa en lo flagrante, en la mayor violación a los principios constitucionales, porque lejos de fortalecer el Estado de Derecho, este proceso consumó una imposición clara, a todas lu-

ces, desde el poder, desde el gobierno de Morena”, detalló. El senador del tricolor afirmó que la entrega de acordeones fue una estrategia ilegal, corrupta y perversa con el propósito de que el oficialismo se quede con el Poder Judicial, lo que representa una ruptura en la equidad democrática.

“Los llamados acordeones fueron parte de una estrategia ilegal, corrupta, perversa, pero sobre todo parte de una estrategia para quedarse con el Poder Judicial.

Constituyeron propaganda encubierta, vulneró la libertad del voto y la equidad en la contienda, y la intención fue muy clara, inducir el voto y beneficiar a los candidatos del régimen, a los candidatos de Morena.

“Los resultados lo confirman, quienes aparecían en los acordeones fueron quienes ganaron, ni uno más, ni uno menos.

Esto representa una ruptura total del principio de equidad democrática, y eso no puede pasar en México.

La distribución de los acordeones fue masiva, clandestina, pública y sistemática al mismo tiempo”, afirmó.

Alejandro Moreno resaltó que la voluntad popular fue totalmente distorsionada, ya que grupos afines al gobierno controlaron la elección, se aprovecharon y se apropiaron el resultado, por lo que afirmó, la única salida es constitucional, legal, democrática y con la nulidad del proceso en la elección Judicial.